

## Rekomendasi Sunscreen Lokal Indonesia yang Dibuat Khusus Untuk Kulit Tropis

Updates. - ADV.CO.ID

Jul 23, 2024 - 11:47

Wardāh | OFFICIAL STORE

**#1**  
SUNSCREEN  
DI INDONESIA

**BEFORE**



**AFTER**



FORMULA BARU

**Real Protection**

- 0% ALCOHOL
- NO WHITE CAST
- SUNSCREEN+SERUM = MORE PROTECTION
- BRIGHTEN + HEALTHY GLOW LOOKS
- SKINBOOST DNA FOR DEEPER PROTECTION

KESEHATAN - Indonesia adalah negara dengan iklim tropis yang memiliki paparan sinar matahari yang sangat kuat sepanjang tahun. Oleh karena itu, penggunaan sunscreen adalah hal yang wajib untuk melindungi kulit dari efek buruk sinar UV. Berikut ini adalah beberapa rekomendasi sunscreen lokal Indonesia yang dibuat khusus untuk kulit tropis.

### 1. Emina Sun Protection SPF 30 PA+++

Emina Sun Protection adalah salah satu pilihan terbaik bagi Anda yang mencari sunscreen dengan harga terjangkau namun tetap efektif. Dengan kandungan SPF 30 PA+++, sunscreen ini memberikan perlindungan optimal dari sinar UVA dan UVB. Teksturnya yang ringan dan tidak lengket membuatnya nyaman digunakan sehari-hari, bahkan untuk kulit berminyak sekalipun. Selain itu, Emina Sun Protection juga mengandung aloe vera dan emollient yang membantu menjaga kelembapan kulit.

### 2. Wardah UV Shield Aqua Fresh Essence SPF 50 PA++++

Wardah UV Shield Aqua Fresh Essence adalah sunscreen yang dirancang khusus untuk kulit tropis. Dengan SPF 50 PA++++, produk ini menawarkan perlindungan maksimal dari sinar UVA dan UVB. Teksturnya [sunscreen Wardah](#) ini ringan dan cepat menyerap membuatnya nyaman digunakan, tanpa meninggalkan rasa lengket atau berminyak. Selain itu, kandungan vitamin E dan Pro Vitamin B5 di dalamnya membantu menjaga kelembapan kulit dan melindungi dari radikal bebas. Wardah UV Shield Aqua Fresh Essence juga dilengkapi dengan teknologi 0% alkohol, sehingga aman untuk kulit sensitif.

### 3. Skin Aqua UV Moisture Milk SPF 50+ PA+++

Skin Aqua UV Moisture Milk adalah sunscreen yang sangat cocok untuk digunakan di iklim tropis. Dengan SPF 50+ PA+++ , produk ini memberikan perlindungan yang sangat baik dari sinar UV. Teksturnya yang ringan dan berbentuk susu membuatnya mudah menyerap ke dalam kulit tanpa meninggalkan rasa lengket. Selain itu, Skin Aqua UV Moisture Milk juga mengandung hyaluronic acid dan collagen yang membantu menjaga kelembapan kulit dan menjaga elastisitasnya. Produk ini juga tahan air, sehingga cocok untuk aktivitas di luar ruangan.

### 4. Biore UV Aqua Rich Watery Essence SPF 50+ PA++++

Biore UV Aqua Rich Watery Essence adalah salah satu sunscreen favorit banyak orang karena teksturnya yang ringan dan cepat menyerap. Dengan SPF 50+ PA++++, sunscreen ini memberikan perlindungan optimal dari sinar UV. Kandungan aqua micro capsule di dalamnya memberikan sensasi segar dan melembapkan kulit. Selain itu, Biore UV Aqua Rich Watery Essence juga dilengkapi dengan hyaluronic acid dan citrus extract yang membantu menjaga kelembapan kulit dan memberikan efek cerah. Produk ini juga tahan air dan keringat, sehingga ideal untuk digunakan dalam aktivitas sehari-hari di iklim tropis.

### 5. Sariayu Putih Langsung Moisturizer UV Protection

Sariayu Putih Langsung Moisturizer UV Protection adalah produk lokal yang tidak hanya melindungi kulit dari sinar UV, tetapi juga membantu mencerahkan kulit. Dengan kandungan SPF 15, sunscreen ini memberikan perlindungan dasar dari sinar UV. Ekstrak buah langsung di dalamnya membantu mencerahkan kulit dan mengurangi noda hitam. Teksturnya yang ringan dan mudah menyerap membuatnya nyaman digunakan setiap hari. Selain itu, Sariayu Putih Langsung Moisturizer UV Protection juga mengandung vitamin C dan E yang membantu menjaga kesehatan kulit.

#### 6. Nivea Sun Protect & Moisture SPF 50 PA+++

Nivea Sun Protect & Moisture adalah sunscreen yang memberikan perlindungan tinggi dari sinar UV dengan SPF 50 PA+++. Teksturnya yang ringan dan mudah menyerap membuatnya nyaman digunakan sehari-hari. Kandungan aloe vera dan vitamin E di dalamnya membantu menjaga kelembapan kulit dan melindungi dari radikal bebas. Selain itu, Nivea Sun Protect & Moisture juga tahan air, sehingga cocok untuk aktivitas di luar ruangan.

Menggunakan sunscreen adalah langkah penting untuk melindungi kulit dari kerusakan akibat sinar UV. Produk-produk yang direkomendasikan di atas menawarkan perlindungan maksimal dengan formulasi yang cocok untuk kulit tropis. Pilihan sunscreen yang tepat akan membantu Anda menjaga kesehatan kulit dan mencegah penuaan dini akibat paparan sinar matahari.

Dengan berbagai pilihan sunscreen lokal yang tersedia, Anda dapat menemukan produk yang sesuai dengan kebutuhan dan jenis kulit Anda. Jangan tunggu sampai kulit Anda mengalami kerusakan, segera gunakan sunscreen setiap hari dan rasakan perbedaannya. Melindungi kulit dari sinar UV adalah investasi jangka panjang untuk kesehatan dan kecantikan kulit Anda. Jadi, tunggu apa lagi? Dapatkan sunscreen terbaik dan nikmati aktivitas di luar ruangan tanpa khawatir!